

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Peraturan Daerah merupakan pedoman utama dalam pembangunan Kepariwisata Daerah yang memberikan arah kebijakan, aturan, strategi dan program yang perlu di laksanakan dan di lakukan oleh para pemangku kepentingan terkait untuk mencapai visi, misi, dan tujuan pembangunan Kepariwisata. Mengingat pentingnya kebijakan Pemerintah Daerah Kabupaten Majalengka terhadap sektor pariwisata Daerah. Berbicara suatu aturan maupun kebijakan, Pemerintah Daerah mempunyai hak dan kewenangan dalam mengatur dan mengurus rumah tangganya sendiri untuk mencapai suatu visi, misi dan tujuan tertentu.
2. Tentunya berbicara mengenai peran sebagai Pemerintah Daerah Kabupaten Majalengka, Pemerintah sendiri dalam menjalankan dan melaksanakan pemerintahannya ialah mengatur keanggotaan dan masyarakat luas serta Pemerintah Daerah Kabupaten Majalengka dengan membuat kebijakan dan program kepariwisataan untuk mengoptimalkan serta meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Majalengka.
3. Pandangan hukum Islam dan perspektif siyasah Pemerintah Kabupaten Majalengka tetap mengedepankan sesuai dengan syari'at ajaran Islam, serta tidak bertentangan maupun bertolak belakang dengan ajaran Islam. Namun berdasarkan hasil pengamatan penulis, pariwisata khususnya yang ada di Kabupaten Majalengka masih mengedepankan nilai moral dan norma norma agama sesuai dengan syari'at Islam, mengedepankan etika, serta anjuran dan larangan keras bagi masyarakat maupun wisatawan yang datang dan hendak melanggar kebijakan maupun aturan yang telah di atur serta di tetapkan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Majalengka.

B. Saran

1. Di wilayah sekitar tempat-tempat wisata perlu ditingkatkan sarana dan prasarana, sehingga dapat menarik banyak wisatawan baik wisatawan mancanegara maupun wisatawan nusantara sehingga dapat meningkatkan retribusi daerah dan pajak daerah terhadap penerimaan pemerintah. Dampak positifnya terhadap masyarakat sekitar yaitu dapat meningkatkan pendapatan masyarakat dan juga dapat memperluas lapangan pekerjaan.
2. Dengan terjadinya peningkatan Pendapatan Asli Daerah, diharapkan dapat terus di perbaiki dan di kembangkan dalam aspek kualitas, sehingga dapat meningkatkan produktivitas masyarakat. Kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan pariwisata dapat tercapai sebagaimana semestinya, agar kesejahteraan masyarakatnya dapat tercapai pula.
3. Dalam hal ini Pemerintah Daerah Kabupaten Majalengka diharapkan dapat menyederhanakan program-program nya, sehingga masyarakat ikut terlibat dalam perencanaan, pengelolaan, mengembangkan dan memajukan daerahnya.

